

Des personnalités du monde entier saluent le discours de la Présidente du Honduras



Tegucigalpa, 27 janvier (RHC) Des personnalités et des institutions nationales et étrangères ont salué, depuis les réseaux sociaux, le premier discours et programme de refonte du Honduras, annoncé par la présidente élue Xiomara Castro, au stade national de Tegucigalpa.

Le secrétaire exécutif de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique, Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP), Sacha Llorenti, a rappelé l'allusion de la présidente à la phrase : Jusqu'à la victoire toujours ! utilisée par le leader cubain Fidel Castro et le médecin argentin Ernesto Guevara.

Le sociologue et journaliste argentin, Marco Teruggi, a souligné la proposition de socialisme démocratique du chef de l'Etat et a déclaré que "cela faisait des années, qu'un président en Amérique latine n'assumait ses fonctions en défendant un projet socialiste".

Le Président de l'Assemblée législative du Salvador, Ernesto Castro, a mentionné dans son profil Twitter l'espoir, l'esprit de progrès et l'avenir des frères honduriens et a évoqué le désir de transformation des deux pays en tant qu'élément d'unité.

Pour sa part, le ministre mexicain des Affaires Étrangères, Marcelo Ebrard, a reconnu les 22 décisions pour le bien-être social et l'austérité, communiquées par la dirigeante; il a considéré la corruption et l'inégalité comme deux adversaires à dominer et a relevé: "la justice existe et le peuple triomphe".

Le Congrès national du Honduras, présidé par Luis Redondo, a félicité Xiomara Castro, a exprimé son engagement à travailler ensemble pour le redressement du pays et a affirmé qu'un nouveau Honduras se lève à partir de ce 27 janvier, avec l'investiture de la première femme présidente dans son histoire.
(Source :PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/284265-des-personnalites-du-monde-entier-saluent-le-discours-de-la-presidente-du-honduras>



Radio Habana Cuba